

Ronaldinho animará a Rusia, agradecido por su recibimiento



La Habana, 22 may (FIF/RHC) El Parque de la Copa FIFA Confederaciones abrió sus puertas este sábado y domingo en San Petersburgo, la principal sede del próximo Torneo de Campeones, ya que allí se jugarán el partido inaugural y la final dentro de unas semanas.

El gobernador de San Petersburgo, Georgy Poltavchenko, y el legendario delantero brasileño Ronaldinho, que ganó tanto la Copa Mundial de la FIFA™ como la Copa FIFA Confederaciones durante su carrera, inauguraron el parque en la plaza Konyushennaya.

Tras la ceremonia inaugural, Ronaldinho fue conducido hacia otro importante emplazamiento, el centro de venta de entradas de la FIFA, donde se están vendiendo localidades para el torneo a buen ritmo.

“Me ha gustado mucho el centro de venta de entradas; estaba muy bien organizado”, declaró Ronaldinho. “Cualquiera que no haya comprado entradas todavía para la Copa Confederaciones tiene una gran oportunidad de hacerlo allí”.

Para los aficionados que decidieron obtener sus codiciadas entradas el sábado por la tarde, resultó una sorpresa increíble llegar y encontrarse con un astro futbolístico mundialmente famoso esperándolos. Kirill, por ejemplo, acudió allí para imprimir su entrada para el partido inaugural y se topó con su futbolista favorito; algo que nunca podría haber soñado.

“¡Ronaldinho es mi ídolo de la niñez!”, exclamó Kirill asombrado. “Para mí, es un dios del fútbol. Tenía más talento que cualquier otro futbolista moderno. ¿Te puedes imaginar lo que significa para mí estrechar su mano y obtener su autógrafo? Ya he comprado también mi entrada para la final de la Copa Confederaciones. Estoy muy contento, ¡y aconsejo a todos que hagan lo mismo!”.

El partido de las Leyendas deleita a todos

El Parque de la Copa Confederaciones estaba repleto de superestrellas el segundo día. Al ex mediapunta argentino Pablo Aimar le encomendaron una tarea de especial importancia: de pie junto a la mascota oficial de Rusia 2018, Zabivaka™, el subcampeón de la Copa Confederaciones 2005 entregó medallas honoríficas a los niños que acompañarán a los jugadores al saltar al campo el próximo junio, dentro del programa ‘A la Copa FIFA Confederaciones con McDonald’s’.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130472-ronaldinho-animara-a-rusia-agradecido-por-su-recibimiento>



Radio Habana Cuba